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Quoi de neuf sous la Covid 19  ?
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Depuis un an le fonctionnement du comité a été très perturbé mais les bénévoles ont continué à 
être actifs (administrateurs, responsables de secteur, collecteurs, gestionnaire, baliseurs, 
formateurs  …)

Il a fallu s’adapter aux contraintes sanitaires. Beaucoup de randonnées figurant au calendrier 
(organisées par les clubs ou les membres associés) ont été annulées. Des clubs ont repris leurs 
randonnées internes, avec sous-groupes de 6, selon les consignes de la fédération.

Au niveau fédéral, l’AG en visioconférence de novembre 2020 a élu une nouvelle équipe. Brigitte 
Soulary est la nouvelle présidente. C’était la première fois qu’il y avait deux listes.

L’assemblée générale du CDRP41
L’AG, présidée par Jocelyne Brunel, s’est déroulée en visioconférence dans la matinée du 13 
février.  47 connexions ont été enregistrées sur Teams. Une dizaine de personnalités a participé. 

Les différents rapports  ont été adoptés à l’unanimité.

Dans les projets pour 2021 Jocelyne Brunel informe du départ prochain de François Boron 
(salarié du comité). 

Elle annonce plusieurs changements dans le comité directeur  : elle-même souhaite quitter la 
présidence tout en restant administratrice, Marie-Françoise Bezard et Marianne Davy sont  
démissionnaires de leurs postes d’administratrices et respectivement de trésorière et secrétaire.

Ces départs, dans le collège général, sont remplacés par 5 nouveaux candidats. Un 
administrateur sortant se présente à nouveau.

Jocelyne Brunel annonce également un événement important pour le CDRP  : la 
candidature de Marie-Josèphe Melzani, médecin cardiologue, au collège médical. 
Ceci permettra de mettre enfin en place la Commission Départementale Médicale.

Elle termine sur une note positive  : la crise sanitaire a fait découvrir la marche à 
beaucoup de personnes et il est donc possible d’espérer que celles-ci continuent 
après la crise et deviennent de nouveaux licenciés  !

Le budget prévisionnel 2021 a ensuite été présenté. Il a été proposé une  réduction 
exceptionnelle de la cotisation des membres associés de 55€ à 25€ qui a été adoptée 
à l’unanimité moins trois abstentions. 

Après présentation des cinq nouveaux candidats au collège général  (Edith Arnoult, 
Nelly Loyan, William Popineau, Maria Rovisco et Jean-Jacques Toutin), de Marie-
Josèphe Melzani au collège médecin et de Michel Roubalay, administrateur sortant 
qui renouvelle sa candidature.il a été procédé aux votes avec un outil de vote à 
distance assurant la confidentialité. Tous les candidats ont été élus à la majorité des 
votes exprimés.

Lors des interventions des personnalités, toutes ont été unanimes à  féliciter le 
comité  pour la bonne organisation de l’AG.

Lors de la clôture de l’AG, Jocelyne Brunel remercie tous les participants et tout particulièrement 
André Raynal  pour l’organisation des votes et elle conclut par  : 

 «  Au plaisir de se retrouver sur le terrain  !  »



  

 Le comité directeur et les commissions

Commission  départementale
Pratique, 
Adhésion /
Vie  Associative

Commission  départementale
Sentiers et
 Itinéraires

Commission départementale
Tourisme et Communication 

Commission départementale
Médicale
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Arnould Edith Co-Présidente

Brunel Jocelyne

Cantin Anne-Marie Trésorière adjointe

Fauvet Gérard 

Laine Jean

Lignoux Michel

Loyan Nelly

Melzani Marie-Josèphe

Millet Michel

Popineau  William

Raynal André Co-Président

Renard Pascal

Richard Denis

Roubalay Michel 

Rovisco Maria

Tessier Jacky

Toutin Jean-Jacques

Truchot Martine Trésorière

* Christelle Bioré participe aux réunions du CODIR comme 

représentante de l'ADT (Agence du Développement du 

Tourisme)

Comité  Directeur

Bagland Pierre Gestionnaire

Brunel Pierre RS - Formateur

Cantin Anne-Marie 

Lefevre Alain RS

Popineau William

Raynal André RS 

Reeb Jacques RS

Renard Pascal RS

Roubalay Michel RS – Co-Resp. CDSI

Rovisco Maria

Tessier Jacky RS – Co-Resp. CDSI

* RS = Responsable de Secteur

Brunel Jocelyne Co-resp. CDPA/VA

Lainé Jean

Lignoux Michel Co-resp. CDPA/VA

Loubière  Annie

Loyan Nelly

Rovisco  Maria

Toutin  J.Jacques 

Truchot Martine Arnould  Edith

Bioré Christelle Directrice adj. ADT

Cantin Anne-Marie

Laine Jean Co-Resp. CDT&C

Loubière Annie

Millet Michel Co-Resp. CDT&C

Raynal André

Richard Denis

Tessier Jacky

Truchot Martine

Commission départementale
Formations

Arnaud Claude

Brunel Pierre Formateur

Coignet Dominique Form. & co-resp. CDF

Fauvet Gérard Co-resp.CDF

Garnier Gilles Formateur

Lecointre Pierre Formateur

Renard Pascal

Roubalay Michel

* Liliane Odeau (pour le Vendômois) et Jacky Hurault 

(pour le Blaisois) continuent de piloter, avec le CDOS, la 

formation sur la vie associative.

Brunel Jocelyne

Davy Marianne

Fauvet Gérard

Laine Jean

Loyan Nelly

Melzani M.-Josèphe      Responsable CDM

Deux nouveautés lors du comité directeur du 18 février  : 
 Il a été décidé de mettre des binômes pour les postes de responsabilité  : 2 co-présidents pour le comité 
directeur et 2 co-responsables par commission. 
Il a été décidé de fusionner les commissions communication et tourisme.



  

 

  Page : 3

Les commissions  Un bout de chemin au … CDRP
Bonjour à tous,

Je m’appelle Jean Lainé et il m’a été suggéré pour le n°40 de 
«  Par Chemins  », que j’ai relancé en 2009 avec les 
membres de la vie Associative à l’époque (voir Par Chemins 
n°1),  de vous faire part de mon parcours au sein du comité.

Je suis arrivé au CDRP en 2006. Jean Chaillet était alors 
président. J’ai été coopté en attendant de voir si cela me 
plaisait. J’ai commencé à faire connaissance avec le comité.  
J’ai ensuite été élu et fait partie de la vie associative dont le 
président à l’époque était Claude Chéron. 

A l’époque je faisais partie de 2 clubs  de randonnées  : le 
club de Montrichard avec Maurice Gangneux et le club des 
Vadrouilleurs du Val de Cher avec Daniel Laumonnier comme 
présidents.
Les différentes manières de fonctionner de ces deux clubs 
m’ont permis de me rendre compte de certains besoins des 
clubs.

Puis avec l’arrivée du docteur Luc Fauveau j’ai pu le 
seconder activement dans les tâches de la Commission Vie 
Associative, Communication  ainsi que dans la Commission 
Médicale.

Avec Luc Fauveau j’ai participé au lancement des joëlettes 
(fauteuil monoroue pour handicapés). J’ai fait la formation 
pour aider les bénévoles à manipuler le matériel et prendre 
en charge les personnes handicapées.

C’est à cette époque que j’ai été plus particulièrement chargé 
de la mise au point de flèches pour le balisage des 
randonnées telles que vous les voyez aujourd’hui  , logos sur 
flèches en plastique directionnelles  : départ, ravitaillement, 
parking et d’autres qui, au début, ont été données aux clubs 
fédérés.

Le docteur Luc Fauveau ayant arrêté, il m’a proposé de 
prendre sa succession, ce que j’ai fait.

En 2009, j’ai relancé le journal Par Chemins avec l’aide des 
membres de la commission. Je salue Michel Millet qui y était 
au départ et qui en fait toujours partie. 
Aujourd’hui nous en sommes au numéro 40. Grand merci 
aux équipes successives  qui nous ont permis d’y arriver.

Jean Lainé

.

La commission, sous mon impulsion, a continué de sortir des 
panneaux pour les randonnées  : panneaux de départ, 
consignes de sécurité, triangles pour les traversées de route 
par exemple.

En dehors des tâches classiques comme le calendrier, le 
forum des clubs, j’ai organisé les premières réunions 
décentralisées pour rapprocher le comité des  clubs. C’est ce 
type de réunions que Jacky Hurault a par la suite bien 
développé.

J’ai beaucoup travaillé à l’époque avec notre salarié Stéphane 
Rousseau, très efficace, qui m’a accompagné dans des 
réunions officielles. Je le remercie pour l’aide qu’il m’a 
apportée.

Avec l’arrivée de Michel Dufour à la présidence, la 
Commission Vie Associative a été scindée. Je me suis 
concentré sur la communication, à savoir  ; le journal «  Par 
Chemins », le calendrier, les panneaux de communication et 
avec Anne Vételé puis François Boron sur internet et le site du 
comité.

Aujourd’hui, avec la crise sanitaire il n’y a plus de contact avec 
nos partenaires ce que je regrette,  mais heureusement qu’il y 
a une bonne équipe à la communication pour pouvoir assurer 
les différentes tâches. 

Merci à eux tous

Jean Lainé
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J’ai 30 ans, je suis né le 14 décembre 1990...

.

Bonjour,

Je suis le club des Randonneurs du 
Canton de Montrichard

Le Président était Bernard Lavigne (maintenant 
Président d’Honneur). Avec quelques copains il 
m’a créé et depuis j’ai grandi. 

De 37 adhérents la 1ère année, je dépasse les 
250. 

Les sorties hebdomadaires du jeudi ont été 
complétées par celles du mardi. En effet celles du 
jeudi étaient de 10 à 12 km maxi. Seulement elles 
n’étaient soit pas assez rapides pour certains ou 
soit trop longues pour d’autres.
C’est pourquoi maintenant le jeudi il y a 2 groupes, 
un de 10 km avec des pauses et un de 12/13 km 
en marche rapide.
En avançant en âge, même 10 km, 
c’est trop et certains me quittaient.    .../...

AMC
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Club des Randonneurs du Canton de Montrichard      

                                      suite
Alors il a été créé le mardi matin une petite randonnée de 
6-8 km, et des anciens adhérents sont revenus me voir, 
mais il y a aussi des nouveaux.
Et maintenant il y a en plus une petite promenade 
supplémentaire le mardi matin, 4-5 km, très douce tous les 
15 jours.
Pour celle du jeudi, un calendrier est établi à l’année 
(septembre à juin), et elle est organisée pas des groupes 
dans des lieux différents.
Dans le bureau il y a 6 commissions, dont une pour mon 
petit journal («  Ça Marche  » )  établi 3 fois par an, et dans 
lequel il y a justement mon calendrier du jeudi ainsi que le 
calendrier de la Marche Nordique. 

Ah oui j’oubliais, depuis plusieurs années il y a une section 
Marche Nordique qui organise une randonnée de 6 à 7 km 
le mardi matin.
Le CA, présidé par Michel Lignoux (4è président depuis 
1990) et composé de 16 membres, se réunit tous les 2 
mois. 
Il y a maintenant 13 baliseurs officiels qui entretiennent les 
chemins de 14 communes   ayant 2 ou 3 circuits chacune, 
mais également le GR®41 de Mareuil à St Georges-sur -
Cher, limite de l’Indre-et-Loire. Il y a également le GR® de 
Pays des Châteaux.
A ces baliseurs je leur en fais voir de toutes les couleurs, 
mais maintenant c’est plus facile avec les pochoirs et leur 
travail est propre et net.
Des bénévoles  aident au balisage de diverses randonnées 
organisées par d’autres associations (Alzheimer, APAJ, 
Téléthon..).
Mais surtout je suis en fête, en novembre, pour notre 
grande randonnée annuelle de la St Martin (anciennement 
Touraine Primeur) où nous avons accueilli jusqu’à 1358 
randonneurs.

Depuis plusieurs années quelques randonneurs du Club se 
sont investis et s’investissent encore au sein du Comité 
Départemental, afin de participer aux diverses 
commissions.

Grâce à moi, les rencontres sont conviviales. Une fois par 
an il y a une sortie en car, d’une journée mais également 
un séjour de 3 à 5 jours. Il y également des rencontres 
avec d’autres clubs du département limitrophe.

Si vous saviez comme je suis content de voir ces 
randonneurs. Pour ceux qui vivent seuls et ne voient pas 
beaucoup de monde la semaine, si vous les voyiez sourire, 
échanger.
Et puis il y a la forme qu’ils doivent maintenir. 

1 jour de randonnée = 8 jours de santé 
C’est ce qu’on disait il y a quelques années, mais c’est 
toujours bon.
Malheureusement 2020 a été bizarre, et les rencontres 
abandonnées, sauf par petit, petit groupe par rapport à nos 
80 à 100 randonneurs à chaque sortie hebdomadaire.
Pendant cette période morose, quelques fois des petits 
groupes ont fait  du nettoyage de bords des chemins, de 
rivière, en forêt…
J‘ai vu avec les chasseurs, il est prévu de faire une grosse, 
grosse chasse voire une grosse, grosse battue, au virus, 
afin que les rencontres reprennent NORMALEMENT.
Allez, je vais me reposer et préparer mes bougies, car il 
est prévu de fêter mon anniversaire, avec un petit 
décalage.

Bonnes balades sur les chemins 
et à bientôt.
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CDRP41  2 rue du Limousin, 41000 Blois
02 54 56 19 59 / 06 85 20 49 41
loir-et-cher@ffrandonnee.fr
loir-et-cher.ffrandonnee.fr

FFRandonnée Loir-et-Cher

« Par Chemins » Journal édité par le CDRP41
Directeur de la Publication  : André Raynal
Coordination générale  : Jean Lainé, Michel Millet  
Mise en page  : Jacques Petite 
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La Licence, son utilité, son coût

Une adhésion 100% utile Jocelyne Brunel

Contribuer à la protection de l’environnement et des 
chemins  ;
Afficher votre soutien aux 8  500 baliseurs-collecteurs 
qui vous proposent gratuitement des itinéraires de 
qualité  : GR®,GRP® et PR  ;
Bénéficier d’une assurance 100% adaptée à la 
pratique de tout type de randonnée, seul, en groupe  : 
la Marche Nordique, le rando challenge®, la 
randonnée aquatique,  la randonnée raquettes, la 
rando santé®  … partout en France
Bénéficier d’une assistance 24 h /24 et 7 j /7 en 
France et à l'étranger  ; 
D’accéder aux stages de formation de lecture de 
carte, d’orientation, d’animateurs,  de baliseurs, de 
dirigeants associatifs  ;
Bénéficier d’avantages sur les abonnements et 
services de la FFRandonnée
Bénéficier de réductions et offres spéciales chez tous 
les partenaires de la FFRandonnée  ;
Rejoindre les 110 Comités départementaux, les 3  500 
clubs fédérés 

Son coût et la répartition  pour la saison 2020.2021  :

Licence individuelle (hors assurance)    :  25.40 € 

Licence Familiale (hors assurance)    :  50.80 €

Assurance recommandée  :

Individuelle Responsabilité Civile Accidents corporels – IRA 
2,60 €

Familiale Responsabilité Civile Accidents corporels – FRA
5,00 €

À ce coût, il faut ajouter la «  part club  », le total représente 
votre cotisation annuelle.

Votre 
licence 
vous 

permet de  :

mailto:loir-et-cher@ffrandonnee.fr
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